

dP
DÉBAT
PUBLIC

CAHIER D'ACTEUR

LA MER EN DÉBAT

20.11.2023
26.04.2024

N°XXI 024

National

Normandie – Hauts-de-France

Nouvelle-Aquitaine

Méditerranée

Bretagne – Pays de la Loire



Association écocitoyenne CAPRES-AUNIS

L'association CAPRES-AUNIS exerce son action principalement sur le territoire de l'Agglo de La Rochelle et plus généralement en AUNIS, dans le cadre global de l'écocitoyenneté.

Site internet :
capresaunis.wordpress.com

Contact:
CAPRES-AUNIS
2, rue du Bois Doré
17139 Dompierre sur Mer
capres.aunis@gmail.com

Le point de vue de CAPRES-AUNIS

EN BREF

Nous nous trouvons face à des cartes qui illustrent le déploiement démentiel des parcs éoliens au large de toutes nos côtes françaises !

En dépit du bon sens et du respect que nous devons à notre patrimoine naturel...



NOTRE AVIS

CAPRES-AUNIS, partenaire du Collectif NEMO, a déjà fait part de sa position totalement opposée au développement industriel outrancier des éoliennes, lequel ne favorise que les organismes financiers et industriels au détriment des équilibres élémentaires.

Au vu des précédents débats de la CNDP sur l'éolien en mer auxquels de nombreux citoyens et maintes associations ont apporté leur travail, leurs réflexions et leurs contributions, notre association CAPRES-AUNIS déplore que les décisions prises ne tiennent pas véritablement compte des avis exprimés quand ils sont en contradiction avec les intérêts économiques en jeu.

C'est pourquoi, dans le cadre de cette consultation, CAPRES-AUNIS n'a pas l'intention de répéter son argumentation. Nous apportons tout notre soutien aux associations qui ont une nouvelle fois développé leur position et auxquelles nous nous associons :

C'est-à-dire notamment :

- N°17 <https://www.debatpublic.fr/sites/default/files/2024-03/CA17-FNE-Surfrider-LPO-WWF.pdf>
- N°34 <https://www.debatpublic.fr/sites/default/files/2024-03/CA34-APSSC.pdf>
- N°46 <https://www.debatpublic.fr/sites/default/files/2024-04/CA46-Initiatives-pour-le-Climat%20et-l-energie.pdf>
- N°63 <https://www.debatpublic.fr/sites/default/files/2024-04/CA63-FNE-Nouvelle-Aquitaine.pdf>

CONCLUSION

En conclusion, nous déplorons donc un manque chronique de logique et de cohérence dans les politiques générales de préservation de l'État (paysage, environnement, espace naturel et marin biodiversité, etc.) et celles de croissance économique débridée avec un soutien inconditionnel à des multinationales dont les profits échappent à notre économie nationale.

Les citoyens recherchent en vain une ligne politique directrice qui, si elle était raisonnable et équilibrée, les amènerait à consentir certains sacrifices et emporterait leur acceptation réfléchie.

